
, -Foto de LA PRENSA, por Aldana 
GANA REINAJ)O. La señorita Claudia Aldana Martinez, ga • 
nó el reinado de, la colonia Universitaria Norte el sábado an
terior, durante el tradicional carnaval que resultó un rotundo 
éxito festjvo, econó~co y social. La nueva soberana re!'ibe 
las msigruas, despuéS ctue le coronó la Rema saliente, senori-
ta Maritza Ticas (al fondo ). · 

Homenaje a caídos en 
Día de, Santa Bárbara 

Ofrensas florales y conde
coraciones a familiares fren
te al Monwnento de los 
Caídos, se tuvieron ayer do
mingo cuatro de diciembre, 
en la Brigada de Artillería 
"Tte. Coronel Osear Osario" 
de San Juan Opico, Dpearta-

mento de La Libertad, du
rante la conmemoranción 
del " Día de SantaBárbara". 

Presideron los actos, el 
Presidente de la República 
Dr. Alvaro Ma~aña, y los ti
tulares del Ministerio de De
"----.Pasa a la página 23 _ 

Ahogados de Occident~ 
con nueva directiva 

(Santa Ana). Nueva Junta 
Directiva de la Sociedad de 
Abogados de Occidente fue 
electa para el período 1983-
84, cuya presidencia recayó 
en el doctor Mario Castane
da Valencia . La elección se 
efectuó durante sesión que 
hubo en la Casa del Amparo. 

La directiva entrante está 
integrada por las siguientes 
personas: presidente, doctor 
Castaneda Valencia : Fiscal, 
doctor Mario Antonio Rega
lado Castro ; tesorero, doctor 
Mauricio Ramirez Muñoz ; 
secretario, doctor Raúl An
___]>asa a la página 36 ~ 

6 sectores integran la 
Comisión Pesca Marina 

Seis sectores conforman la 
Comisión Nacional de Pesca 
Marítima, en la cual ejerce 
en mayoría la libre iniciati
va. 

El presidente neto de la 
Comisión, es el titular del 
Ramo de Agricultura y Ga
na dería , In_g. Mi g uel 
Muyshondt Yudice ; y el 

secretario, el director del 
Centro de Desarrollo Pes
quero, CENDEPESCA, 
centralizado en el MAG. 

Hace algún tiempo se 
acordó la creación de este 
organismo ante la necesidad 
de unificar criterios en el 
rubro pesquero, para siste
___]>asa a la página 23 _ 
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Abrese paso fronterizo a 
los productos agrícolas 

Desde el sábado anterior, ha quedado abierta la frontera a 
los productos agrícolas que entran o salen dentro del sistema 
de libre comercio entre El Salvador y Guatemala según in" 
formaron autoridades de Las Chinamas, sector !iniltrofe con 
el vecino país. 

arruinando en ambos sectores fronterizos, mientras no se lle
gaba a un entendimiento entre ambos gobiernos. 

Finalmente, llegó la orden de apertura de la frontera al co
mercio, y la alegria reinó entre los centenares de personas 
involucradas en el intercambio. 

En ese sector fronterizo permanecieron varias decenas de 
vehículos del transporte, esperando que las autoridades 
guatemaltecas recapacitaran y ablandaran la posición man
tenida, exigiendo docwnentos inadaptables a la realillad del 
intercambio salvadoreño-guatemalteco . 

El mismo sábado, la animación comercial de productos ve
getales, fue notoria en los mercádos de La Tiendona, Central, 
San Miguelito, Belloso y otros sectores de esta capital y de 
las ciudades de Santa Ana, Ahuachapán, Santa Tecla, etc. 

. Enormes cantidades de productos vegetales se estaban Medidas de apoyo 

Bancos de apoyo 
. a la ganadería 

El Centro de Desarrollo 
Ganadero del MAG, atento a 
las diferentes necesidades 
de todos los ganaderos del 
país, acaba de establecer 
dos bancos de Semen Bovino 
en la zona occidental del 
país, precisamente ·en Meta
pán y Candelaria de la Fron
tera, con el propósito de ofre
cer una entrega más oportu
na de material espermático 
de alta calidad que venga a · 
fortalecer la ganadería na
cional, que es una de las polí
ticas de trabajo del expresa
do centro, pueste este servi
cio dará lugar a que el hato 
se fortalezca con crías mejo
radas, propias para produc
ción de carne y leche. 

Para principios de 1984, la _ 
institución anuncia que fun
dará bancos de semen bovi
no en San Francisco Gotera, 

. en Morazán, lo mismo que 
sensuntepeque; en Cabañas, 
__ _pasa a la página 25 _ 

. REINADO. La señorita Mar
ta Cecilia Leiva Osorto, es la 
reina de los estudiantiles de 
Navegación y Pesca, del 
Puerto de La Unión. 

SOBERANA. Señorita Roxa
na Dianira Romero, es la 
reina de las fiestas patrona
les del Puerto de la Unión, 
t¡ue se halla en desarrollo. -

Fiesta de ayuda 
para Suchitoto 

Un Festival Danzante, a 
beneficio de los residentes de 
la ciudad mártir de Suchito
to, realizarán este viernes 9, 
la Directiva Femenina de 
Suchitotenses Residentes en 
__]>asa a la página 36 _ 

Ante la posición de las autoridades guatemaltecas, el Mi
nisterio de Econ·omia adoptó medidas de apoyo al libre co

. mercio entre ambos países. -Al respecto, dio a conocer sus 
puntos <te vista, El texto, dice así : _ 

__]>asa a la página 25 _ 

Asociación Pro-Arte 
cerrará labor de 1983 

Con la presentación del 
"Ensemble de El Salvador" 
el próximo viernes, culmina
rá sus actividades de 1983 la 
Asociación Pro-Arte, infor
mó un vocero de esta entidad 

cultural. 
Dijo que "Ensemble de El 

Salvador " está inte([ado 
por el violinista Maximiliano 
Martinez, concertino de la 
__]>asa a la página 23 _ 

lnícianse animadas 
fiestas de La Unión 

Con gran animación se ce
lebran las fiestas patronales 
de la ciudad portuaria de La 
Unión, en las que toman par
te los distintos sectores so
ciales, laborales, empresa
riales, profesionales y popu
lares, 

Superando dificultades, 

los distintos sectores se 
hallan en plena actividad 
festiva, manteniendo las tra
diciones de años anteriores, 
lo que hace que las festivida
des estén cobrando el esplen
dor de siempre. 

Las fi estas patronales ¡;le 
__]>asa a la página 36 _ 

Más apoyo a pacificación 
Un llamamiento a la unidad gremial, en 

defensa de la profesión, en provecho de la 
paz, prosperidad, respeto a las leyes, regla
mentos y los beneficiOs familiares, hizo el 
viernes anterior el presidente de la Aso
ciación de Abogados de El Salvador en el ho
tel Presidente, de esta capital , Dr. José Ar
mando Peña Argueta. 

Habló el profesional, en ocasión de la fies
ta navideña que anualmente ofrece esa enti
dad gremial a todos sus socios y familiares 
de los mismos. 

Se refirió a los planes para 1984, destacan
do particlilarmente la posibilidad de in-

legrar en forma activa a las señoras de abo
gados, al movimiento de la Asociación. 

También destacó las gestiones para 
lograr beneficios similares a los del seguro 
¡:xJr vejez, incapacidad y muerte, así como 
otras ventajas para el gremio de abogados. 

Pidió a todos, aunar esfuerzos para alcan
zar la pacificación del pa ís, manteniendo la 
ya tradicional apoliticidad de la asociación, 
representando normas, reglamentos, leyes. 

Expresó el Dr. Peña Argueta, sus deseos 
porque el ·venidero año de 1984, sea eje pros
peridad para el gremio de abogados, y para 
toda la familia sruvadoreña. 

Fir~neza e1npresarial da 
base progreso econónrlco 

La-capacidad empresarial de los salvadoreños, es la que ha 
permitido que nuestro país, continúe adelante con la activi
dad económica, y es tambien por ello que el Fondo de Inver
sión y Garantía para la Pequena Empresa (FIGAPE), finali
ce el presente ano fiscal con una recuperación grande de mo-
ra y con ganancias. · , 

Así lo expresó ayer el Presidente de dicha institución señor 
Carlos Rember'to Gonzáles, explicando que la actividad del 
comercio, la industria y los servicios ha tenido un resurgi
miento notable durante 1983, por ello durante el próximo año, 
el FIGAPE ampliará sus servicios a los usuarios para dar 
mayores y mejores beneficios que consecuentemente acarre
arán mayor desarrollo a esos sectores vitales de nuestra eco
nomia . 

De lo anterior, puedo decir únicamente que ya existen ges
tiones con la Agencia Internacional ¡iara el Desarrollo 
(AID) , a fin de poder financiar en !984 mayor número de 
empresas. Los salvadoreños, agregó, nunca pensamos en ju
bilarnos, por el contrario siempre estarnos haciendo planes 

•para el futuro, pero planes que no incluyen descanso sino tra
bajo y es por ello que se nos conoce como hombres y mujer.es 
de garra en todo el mundo, señaló Gonzáles. 

Los proyectos para el próximo año son ambiciosos y en lo 
administrativo se ha planificado la centralización de oficinas 
en un edificio propio para que los usuarios tengan mayor ac
ceso a los trámites y en cónsecuencia para la generalidad, 
concluyó diciendo al respecto el señor Carlos Remberto 
Gonzáles. 

·PROMOCION. En el cine Presidente, se efectuó el acto de 
promoción de 1983. El director del plantel, profesor Manuel 
Gutiérrez, entrega diploma a Mercedes de Jesús Rosales. 
Observa el profesor José A. Campos. 


